



Nouvelles de St Nazaire bis

publié le 13/05/2022

Bonjour ! Nous voici en route pour Nantes pour une journée de visites. Nous avons passé une très bonne fin d'après-midi hier sur la plage de La Baule ; le soleil était au rendez-vous pour les jeux et la trempette des pieds ! La soirée a été consacrée au rangement mais aussi à la détente au Foyer.
Nous vous donnons rendez-vous au collège à 20h30 ; nous vous tiendrons bien sûr au courant si l'horaire devait changer. A ce soir !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.